

Perfeccionarán grupo empresarial de la Música



La Habana, 27 feb (RHC) Para perfeccionar el sistema empresarial de la música, se creó un grupo de trabajo que deberá abordar el tema desde una perspectiva integral.

La propuesta trascendió durante una reunión encabezada por el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, con artistas e intelectuales, en la que se le dio continuidad a los acuerdos del ix Congreso de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac), según un reporte del noticiero estelar de la Televisión Cubana, indica el periódico Granma.

En el encuentro de trabajo se abordaron las principales carencias materiales que afectan al sistema empresarial de la música y las agencias de representación; análisis que contó con el miembro del Buró Político del Partido Comunista y viceprimer ministro Roberto Morales Ojeda, el integrante del Secretariado Víctor Gaute, el ministro de Cultura Alpidio Alonso y Luis Morlote, presidente de la Uneac.

Una de las preocupaciones expuestas fue que hoy se integran en un mismo catálogo unidades artísticas de naturaleza muy diversa en estilo y calidad, lo que determina que las empresas funcionen bajo criterios de subvención estatal para unos, mientras para otros se aplican mecanismos de comercialización, lo cual complejiza la gestión e implica a más de 20 mil artistas de todo el país.

«Son muchos los problemas acumulados –explicó Díaz-Canel– y yo creo que tenemos que tener disposición y voluntad para resolverlos todos, pero no podrá ser de golpe. Lo que hay que tener bien claro es hacia dónde queremos ir y cómo vamos a ir solucionando cada uno».

El Jefe de Estado comentó que hay instalaciones en Cuba que no se están usando y que pudieran acondicionarse para proyectos artísticos, en particular los musicales. Refirió que existen experiencias en algunas provincias, y en la propia capital, de espacios rescatados gracias a la contribución territorial.

Díaz-Canel aludió también a que «hay que buscar las formas más creativas para posibilitar que todo el talento formado en el sistema de enseñanza artística cubano pueda desarrollarse».

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/215451-perfeccionaran-grupo-empresarial-de-la-musica>



Radio Habana Cuba